

Ânes et chevaux à la journée départementale d'attelage

Val-d'Izé - 15 Avril



Ânes et chevaux se sont retrouvés sur les chemins de la commune. |

Dimanche, la première journée départementale d'attelage de loisirs s'est déroulée dans la commune. Cette manifestation a été organisée par les associations À Cheval en Ile-et-Vilaine (AACIV) et Tourisme équestre en pays de Vitré (ATEPV). Quatre circuits de 10, 13, 19 et 22 km ont été proposés aux 16 attelages de participants.

Cette année, quatre attelages d'ânes normands et du Cotentin ont également participé à cette randonnée. Promouvoir l'attelage de loisirs, parcourir les chemins de randonnées, en pleine nature, dans le territoire de la commune sont les objectifs visés par les associations.

À midi, une traversée du bourg, accompagnée en musique par le groupe Swwingology de Rennes, a rassemblé de nombreux habitants.